

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

leider müssen wir unsere Jahrestagung am 17./18. Juni absagen. Diese Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen, war aber zu diesem Zeitpunkt notwendig, um unnötige Kosten zu vermeiden und sowohl unseren Referenten als auch den bereits angemeldeten Teilnehmern die Möglichkeit zu geben, das Juni-Wochenende anders zu planen.

Wir mussten leider feststellen, dass dieser Termin, der von unserem traditionellen Tagungstermin Anfang Februar abweicht, offensichtlich von vielen Kollegen nicht wahrgenommen werden kann. Wir hatten uns in unserer letzten Mitgliederversammlung in Freiburg aus zwei Gründen für diesen „Sondertermin“ entschieden:

1. Im November, auf dem letzten Zahnärztetag, wurden vom AKPP in Kooperation mit anderen Fachgesellschaften zwei sehr gut besuchte Veranstaltungen angeboten, so dass wir davon ausgegangen waren, dass ein größerer zeitlicher Abstand sinnvoll sei.
2. Die Tagung sollte gekoppelt werden an den Leitlinienprozess zur Zahnbehandlungsangst.

Erfreulich ist, dass das S3-Leitlinien-Projekt sehr gut läuft und wir es auch geschafft haben, dass unserer Leitlinie innerhalb der DGZMK/BZÄK und KZBV der „Prio-Status“ zuerkannt wurde, womit eine finanzielle Unterstützung einhergeht.

Nun ist aufgeschoben, nicht aufgehoben. Daher möchten wir bereits heute den neuen Termin für diese Tagung ankündigen:

Titel:	Zahnbehandlungsangst Aktualisierung der Leitlinie. Was bleibt - was ist neu?
Tagungsort:	Bonn
Termin:	10./11. Februar 2017

Wir bitten die Kolleginnen/Kollegen, die sich bereits angemeldet haben, in jedem Fall um eine kurze Rückmeldung bis zum 1. Juni, ob Sie 2017 unsere Tagung besuchen möchten und bereits gezahlte Teilnahmegebühren gutgeschrieben werden sollen oder ob Sie eine Rücküberweisung wünschen.

Wir wünschen allen eine sonnige und erholsame Sommerzeit.

Herzliche Grüße aus Münster und Kreuztal

Priv.-Doz. Dr. A. Wolowski

Prof. Dr. Dr. N. Enkling